
28 сентября в нашей области проводится
ленинский массовый субботник

И 100-летию 

со дня  

рождения 

В. И. Ленина

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

РУДНЫЙ
КОНПОР

Орган партийного комитета, профсоюзного комитета и дирекции 
Ковдорского горнообогатителытого комбината

ДЕВЯТИМЕСЯЧНЫЙ -  
ДОСРОЧНО!

Соревнуясь за достойную встречу 100-летия со дня рождения 
В. И. Ленина, коллектив горнообогатительного комбината досроч
но завершил выполнение девятимесячного плана.

За девять месяцев коллектив должен был выпустить 2.005 
тысяч тонн железного нонцентрата и добыть 4.793 тысячи тонн 
руды. Фактически на 24 сентября обогатители выпустили 
2.005.590 тонн концентрата, а горняки добыли 4.844.547 тонн 
железной руды.

Это большая победа коллектива комбината. План по основным 
показателям уже перевыполнен, а до конца месяца горняки и 
обогатители дадут дополнительно 80 тысяч тонн железной руды 
и более 40 тысяч тонн концентрата.

ПОБЕДИТЕЛИ
Па расширенном заседании 

профкома совместно с дирекцией 
и парткомом комбината рассмо
трели итоги выполнения социали
стических обязательств за август 
1968 года.

С докладом выступил исполня
ющий обязанности директора К а 
тая К. И., с содокладом замести
тель председателя производствен
но-массовой комиссии профкома 
Павлова М. Н.

Профком постановил: из-за
роста прогулов и нарушение тру
довой дисциплины первых мест и 
знамени по 1-й группе не присуж
дать.

За высокие производственные 
показатели и хорошую трудовую 
дисциплину в августе признать 
победителями в социалистическом 
соревновании с вручением пере

ходящих Красных знамен и де
нежных премий.

по второй группе: 
коллектив Ц РМ М  — и. о. на

чальника цеха Танюшкииа С. А., 
секретарь партбюро Руденко 
П. П., председатель цехкома Гу
сев И. М.;

по 111 группе: 
коллектив ГСМ — начальник 

участка Иванов Ф. П., председа
тель цехкома Колчанов В. В.; 

по IV  группе: 
коллектив НИЛа — начальник 

Попова П. С., председатель цех
кома Миренков В. И.

Отметить хорошую работу цеха 
технологического транспорта-, 
коллектив автобазы комбината, 
КИПиА и ОТК.

А. ТРЕНИЧЕВ,
председатель профкома.

ЗА ВНЕДРЕНИЕ НОВОГО
_ Ежедневно на комбинате внедряется большое количество 

^^гриятий по новой технике. Досрочное их внедрение поз; 
коллективам цехов и участков повышать производителг 
,ГРУДа, увеличивать выпуск продукции.

На днях получено сообщение о том, что за успешное 
срочное выполнение плана по новой технике на 1968 г 
нистерство черной металлургии СССР выделило крупную 
ную премию горнякам и обогатителям нашего комбината.

В октябре премию получат отличившиеся участники вн< 
совершенной технологии отвалообразования на руднике 
ном» и за механизацию процесса перефутеровки шаровы ; 
ниц на обогатительной фабрике.

A. KY3HL 
начальник бюро новой те"
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В СЕ  НА С У Б Б О Т Н И К ! В ОБКОМЕ 
КПСС

Отвечая на постановление Центрального Ко
митета КПСС «0 подготовив к 100-летию со 
дня рождения Владимира Ильича Ленина»,тру
дящиеся Кольского полуострова ширят соревно
вание в честь этой славной даты, стремятся 
встретить ее новыми победами в борьбе за пре
творение в жизнь планов коммунистического 
строительства, за успешное развитие экономики 
и культуры области. В ходе соревнования тру
дящиеся Мурмана проявляют творческую ини
циативу и активность.

С ценным патриотическим начинанием вы
ступили трудящиеся Ленинского района г. Мур
манска, коллективы комбинатов «Североникель» 
имени В. И. Ленина, «Апатит» имени С. М. 
Кирова и Кандалакшского алюминиевого завода. 
Они предложили организовать массовые ленин
ские субботники.

Бюро Мурманского областного комитета КПСС 
одобрило и поддержало инициативу трудящихся 
Ленинского района г. Мурманска, комбинатов 
«Североникель» имени В. И. Ленина, «Апатит» 
имени С. М. Кирова и Кандалакшского алю
миниевого завода.

Бюро обкома КПСС приняло решение о про
ведении 28 сентября 1968 года областного мас

сового ленинского субботника и предложило 
горкомам и райкомам партии, исполкомам го
родских и районных Советов депутатов трудя
щихся, партийным, профсоюзным и комсомоль
ским организациям обеспечить активное уча
стие в нем всех трудящихся.

Усилия участников массового ленинского суб
ботника должны быть направлены на оказание 
помощи строителям в сооружении объектов жи
лищного и культурно-бытового назначения, на 
выполнение работ по разгрузке картофеля и 
овощей, благоустройству и озеленению городов 
и рабочих поселков, наведению порядка на
территории предприятий, сбору металлического 
лома.

Горкомам и райкомам КПСС, исполкомам го
родских и районных Советов депутатов тру
дящихся, руководителям предприятий, строек, 
учреждений, колхозов, совхозов и подсобных 
хозяйств, партийным, профсоюзным и комсо
мольским организациям предложено провести 
необходимую организаторскую и политическую 
работу по подготовке к субботнику, обеспечить 
необходимый фронт работ и четкую организа
цию труда во время субботника.

О ВОСПИТАНИИ ДЕТЕЙ У  наш их детей
В прошедший втор- На собрании высту- ной работы в школах, со школами, направить

ник в тресте «Ковдор- иили директора школ о поведении подростков, туда коммунистов для
строй» состоялось от- Ф. И. Семенова и Ф. В. которые работают в руководства кружками
крытое партийное соб- Зайцев, инспектор дет- тресте «Ковдорстрой». и спортивными секция-
рание. О мерах
дальнейшему
НИЮ т'? " ’

по ГКОЙ КОЧНЯ"

Семинар пропагандисто
Несколько дней осталось до начала занятий в систег 

тайного просвещения. К новому учебному году укомпл 
школы и семинары во всех цехах и участках, утверж, 
пагандисты и методисты.

23 сентября во Дворце культуры состоялся семинар 
дистов и методистов Ёно-Ковдорского куста.

О задачах пропагандистов в новом учебном году ; 
собравшимся заведующий отделом пропаганды и агитЦ* 
ского горкома партии В. II. Федоров, а об итогах p.v 
мышленных предприятий за 8 месяцев года— заведу- 
мышленным отделом горкома I’. Н. Катков.

Пропагандисты прослушали также лекции о межД1 
положении и о педагогических основах в' пропагандш 
боте.

В заключение семинара были проведены занятия ’
Г.

. зав. кабинетом политпр



РУДНЫЙ НОВДОР£Г ист ними 1906 года

К 100-летию со дня рождения В. И. Ленина
П Е Р В О Е
РЕВОЛЮЦИОННОЕ
К Р Е Щ Е Н И Е

После окончания гимназии 
Владимиром Ильичом, семья 
Ульяновых (в конце июня 1887 
года) покинула Симбирск. Вна
чале она жила в деревне Кокуш- 
кино (ныне село Ленино, близ 
Казани), ас  августа поселилась 
в Казани. Владимир Ильич по
ступил на юридический факуль
тет университета. Здесь он ста
новится деятельным членом не
легального Самарско-Симбирского 
землячества, принял активное 
участие в революционном круж
ке. Полиция охарактеризовала 
этот кружок как «крайне вред
ного направления».

4 декабря в актовом зале 
Казанского университета проис
ходила сходка студентов, требо
вавших отмены реакционного 
университетсткого устава: В
числе активных участников сход
ки был Владимир Ульянов.

В знак протеста против ре
прессий властей Ленин решил 
уйти из университета. В заявле
нии на имя ректора он писал:

«Не признавая возможным 
продолжать мое образование в 
Университете при настоящих ус
ловиях университетской жизни, 
имею честь... просить... сделать 
надлежащее распоряжение об 
изъятии меня из числа студен
тов...»

По распоряжению казанского 
губернатора в ночь на 5 декаб
ря 1887 г. Владимира Ульяно
ва арестовали и посадили в 
тюрьму. Его исключили из уни
верситета и запретили прожи
вать в Казани, выслав в дерев
ню Кокушкино под негласный 
надзор полиции.

Первое революционное креще
ние О П Л Т п п п щ 'Ь  Ф я к  СРМНЯТТ1ГЯТ” -

а обдумывает содержание книги 
применительно к социально-эко
номическим условиям и задачам 
рабочего движения в России. 
Учение Маркса позволило Лени
ну ясно увидеть, какая великая 
сила пробудится в рабочем клас
се России, когда в рабочее дви
жение будет внесено социали
стическое создание. В. И. Ленин 
уже тогда был твердо убежден, 
что перед этой силой не может 
устоять ни царское самодержа
вие, ни власть капиталистов.

На снимке: тюрьма при Казанском Кремле — место 
первого заключения Ленина.

На снимке: Нокушнино (ныне 
село Ленино, находящееся в <10 

километрах от Казани). В этом 
доме жил В. И. Ленин в 1887—  
1888 годах, отбывая ссылку за 
участие в выступлении студен
тов Казанского университета. 
Сейчас здесь музей, где собраны 
исторические документы о пре
бывании В. И. Ленина в первой 
ссылке.

университете, где Ленин слушал

ладимира Ильича в 
в Казани.

Фотохроника ТАСС

ЗАБЫВАЮТ 
О РАБОЧЕЙ ЧЕСТИ
Очень много о прогульщиках 

говорится на совещаниях в кол
лективах, на собраниях и печа
ти, но прогулы по-прежнему есть 
и приносят непоправимый ущерб 
в первую очередь коллективу и, 
конечно, семьям прогульщиков.

Там, где повседневно занима
ются воспитанием членов кол
лектива, где хорошо развернуто 
соцсоревнование, где каждый 
проступок работника не прохо
дит бесследно, а подвергается 
обсуждению на собраниях кол
лектива, там трудовая дисцип
лина высокая и каждый член 
коллектива чувствует ответст
венность за проступок своего 
товарища. Поэтому там нет ме
ста прогулам.

Обратную картину мы видим в 
коллективах участка дробления, 
механических мастерских, в кра
новом хозяйстве. В механиче
ской мастерской из 30 человек, 
работающих в сентябре, прогу
ляли трое. Среди них слесари 
Ерофеев В. Я., Орлов М. С., 
Кондрашин П. С. Такие явления 
в этом коллективе неоднократ-' 
ны и только потому, что руко
водитель Головизин А. Б. не
достаточно работает с людьми. 
За восемь месяцев 1968 года 
ни разу не проведены собрания, 
соцобязательства не брались, со
ответственно подводить итоги ра
боты за каждый прошедший ме
сяц не считали нужным. Пора 
этот вопрос пересмотреть!

На участке дробления в сен
тябре совершили прогулы два 
работника —  технолог Смирнов 
Н. С. и рабочая бункера Крыло
ва М. И. В  коллективе крано
рого хозяйства в сентябре со
вершил прогул Плаксин Н. М.

Хочется сказать еще и то, 
что некоторые товарищи удосу
живаются отдыхать без. оформ
ления соответствующих докумен
тов. Так, например, коммунист 
А. Г. Милехин после очередного 
отпуска отработал два месяца,а 
потом вспомнил, что не исполь
зовал дорожные. Сел на поезд 
и... уехал отдыхать.

Не будет таких явлений и 
уменьшится количество прогуль
щиков, если все руководители 
участков и служб на фабрике 
будут больше уделять внимания 
воспитанию коллектива и при
влекут весь профсоюзный и пар
тийный актив к более широк*' 
му обсуждению недостатков в 
работе, к проведению постоян
ной работы по дальнейшему рас
ширению соцсоревнования и 
подведению итогов.

ПОЗДНЯКОВА,
работница обогатительной
фабрики.

ОТКРЫТЫЙ
ПРОСМОТР

В  связи с переходом на новую 
систему планирования и эконо
мического стимулирования тех
ническая библиотека ГОКа, учи
тывая повышенный спрос на ли
тературу по экономике, прово
дит открытый просмотр по те
мам:

«Экономика и организация 
производства».

«Анализ хозяйственной дея
тельности предприятия».

«Хозяйственная реформа в 
действии».

«Методы планирования» и дру
гим темам.

Редактор Г. Н. КОСИЦЫН.
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